

11.02.2002 - 18:32 Uhr

Le Prix de l'environnement REACH 2002 parrainé par le Conseiller fédéral Moritz Leuenberger

Bâle (ots) -

Moritz Leuenberger, Conseiller fédéral et Chef du Département fédéral de l'environnement, des transports, de l'énergie et de la communication (DETEC), assure le patronage d'honneur du Prix international de l'environnement REACH 2002. Ce concours doté de 50.000 francs suisses est organisé pour la quatrième fois à l'initiative de la Fondation «Pro Aqua-Pro Vita». Le prix sera décerné en octobre 2002 à Bâle, l'occasion du Salon international REACH for process solutions (15 - 18 octobre 2002). Le salon international REACH fêtera en 2002 sa première. Les thèmes du salon sont les processus industriels, la technique des procédés et le management de l'environnement.

Le concours pour le prix de l'environnement REACH 2002 est ouvert aux particuliers, aux organisations, aux institutions, aux entreprises ainsi qu'aux collectivités publiques du monde entier. Sont évalués des projets qui constituent une innovation en matière de technologie, de procédé ou de produit et/ou servent à son application dans la pratique par des mesures appropriées. La réalisation doit contribuer dans une mesure particulière à la réduction des atteintes à l'environnement et à la préservation des ressources naturelles.

Les candidatures pour le Prix de l'environnement REACH 2002 peuvent être déposées jusqu'au 31 mars 2002 (le cachet de la poste faisant foi). Le dossier d'inscription détaillé est disponible sous forme imprimée auprès de la fondation «Pro Aqua-Pro Vita», c/o MCH Messe Basel AG, Case postale, CH-4021 Bâle, téléphone +41/58/206'22'41, télécopie +41/58/206'21'89; il peut aussi être commandé par courrier électronique: reach@messe.ch et est disponible sur Internet: www.reachfair.ch.

Le prix de l'environnement REACH 2002 perpétue la tradition du prix de l'environnement M.U.T., à la réputation internationale, qui était décerné jusqu'en 2000 à Bâle par la fondation «Pro Aqua-Pro Vita» à l'occasion du salon européen des technologies de l'environnement M.U.T.

REACH for process solutions et r+d in life sciences: Deux nouveaux salons à Bâle Les évolutions industrielles ont rendu nécessaire le remplacement du salon des technologies de l'environnement M.U.T. et du salon de la chimie Ilmac - deux salons spécialisés de renommée internationale à Bâle - par deux salons au concept rédéfini. Le nouveau REACH for process solutions se consacre aux processus industriels, à la technique des procédés et du management de l'environnement, tandis que r+d in life sciences est axé sur la recherche et le développement.

REACH for process solutions 2002

Durée: du 15 au 18 octobre 2002

Location: Foire de Bâle, Halle 1

Organisateur: MCH Foire de Bâle SA

Heures d'ouvertures: tous les jours de 9 à 17 heures

Cartes d'entrée: Carte journalière CHF 25.-

Internet: www.reachfair.ch

E-Mail: reach@messe.ch

Contact:

Antje Quellmalz
Responsable Communication
REACH for process solutions 2002
MCH Foire de Bâle SA
Case postale
CH-4021 Bâle
Tél. +41/58/206'2784
Fax +41/58/206'2191
E-Mail: antje.quellmalz@messe.ch
Internet: www.reachfair.ch
[010]

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002831/100014525> abgerufen werden.